

Az 23.06.2022



Kfd-Frauen erlebten den hohen Norden

Mit der kfd Maria Frieden Coesfeld gingen 24 Frauen auf „große Fahrt“ in den Norden. Im Künstlerdorf Worpswede wurde die Geschichte von der Gründung 1889 durch Heinrich Vogeler erzählt, der von Landschaft und Licht begeistert war. Heute gibt es dort viele Kunstgalerien zu bewundern. Der mittelalterliche Stadtkern von Stade lud zu einem Spaziergang ein und in der Kaufmannskirche St. Cosmae wurde die Arp-Schnittger-Orgel bewundert. Dann führte der Inhaber des Obsthofes Matthias

auf einer Fahrt mit der Bimmelbahn durch seine riesige Plantage. Bei einer Stadtrundfahrt durch Bremerhaven bekam man einen Eindruck von dem maritimen Flair der Stadt. Im Auswandererhaus konnte man die beschwerliche Seereise der Auswanderer nachempfinden. An der Costa Granate war noch Zeit für einen Spaziergang zur Alten Liebe in Cuxhaven und für ein Fischbrötchen am Kutterhafen in Dorum. Nach einem Zwischenstopp in Oldenburg waren sich alle einig: Es war eine tolle Fahrt.